

Atlantisches Horoskop

Das atlantische Horoskop, das in seinen Ursprüngen auf längst verschollen geglaubte Überlieferungen zurückgeht, hat seine Wurzel in der von vielen Sagen umwobenen Insel Atlantis, deren Geheimnis nie vollständig aufgedeckt werden konnte. Schon der berühmte griechische Philosoph Plato hat vor mehr als zweitausend Jahren in seinen Schriften "Timaios" und "Kritias" von dieser mythischen Insel im Atlantischen Ozean berichtet, die ins Meer versunken ist. Eine der zahlreichen Deutungen legt die Vermutung nahe, daß Atlantis eine Landbrücke von Europa nach Amerika war.

Eines der Grundprinzipien des atlantischen Horoskops beruht auf der Erkenntnis, daß der individuelle Charakter eines Menschen seine Entsprechung in der Natur findet. Deshalb werden die verschiedenen Veranlagungen und Wesensarten symbolhaften Blumen und deren Blüten zugeordnet. Um die dem jeweiligen Menschen innewohnenden Möglichkeiten und Chancen sehr präzise zu bestimmen, spielen neben seinem genauen Geburtsdatum die Farbe seiner Augen und die seiner Haare eine entscheidende Rolle. Aufgrund dieser äußeren Erscheinungsmerkmale kann jedes Individuum in Beziehung zu einem bestimmten Element - Luft, Wasser, Feuer oder Erde - gesetzt werden.

Im Unterschied zu vielen anderen astrologischen Deutungen beinhaltet das atlantische Blumenhoroskop keine exakten Zukunftsprognosen. Es zeigt vielmehr die Eigenschaften und Anlagen auf, die die Entwicklung eines Menschen prägen. Wenn Sie, Herr Muster, diese Erkenntnisse und Einsichten beherzigen, gelingt es Ihnen, Ihr Leben erfolgreich und vielversprechend zu gestalten. Denn es liegt nach den atlantischen Überlieferungen allein an Ihnen, Herr Muster, die Ihnen gegebenen Möglichkeiten für eine glückliche und erfüllte Zukunft zu nutzen.